



EDUCACIÓN

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



TECNOLÓGICO
NACIONAL DE MÉXICO



DISFRUTAN DE LA COPA BÚFALOS 2024

27 de septiembre 2024 TecNM/Mexicali

Estudiantes de nuevo ingreso del ITM

Más de 600 estudiantes del Instituto Tecnológico de Mexicali (ITM) participaron la mañana de este viernes en la tradicional Copa Búfalos.

Este evento se realiza en colaboración con el Instituto Municipal del Deporte y la Cultura Física de Mexicali (IMDECUF), en la que participan alumnos de nuevo ingreso de las diferentes carreras que se imparten en esta institución educativa.

El mensaje de bienvenida a los alumnos fue del director del ITM, Manuel de Jesús López Pérez, quien además de felicitarlos por alcanzar un lugar en las aulas del "Tec", los exhortó a representar siempre con orgullo a esta institución.

Ya en la competencia, los estudiantes pusieron a prueba sus habilidades tanto organizativas, como física; con juegos como; carrera de botardas, ciempiés, equilibrio de limón, entre otros; cerrando con el ya tradicional jalón de cuerda.

Luego de un par de horas de mucha adrenalina se informó el equipo que el equipo Ingeniería Mecánica B lograron el primer lugar, en tanto que Ingeniería Industrial A se quedó con la segunda posición, mientras que el tercer puesto quedó en poder de Ingeniería Química.